

2月26日 朝礼にて 校長講話

先週は、もの知りジュニア検定で準優勝した伝達をしたり、たくさん表彰することがありました。そこで、先生も、あま市と秋竹小学校についての問題を考えてみました。ですから、今日はあま市と秋竹小学校についてのクイズをします。

第1問「88,888」この数字は何でしょう。あま市に関係があるよ。

- ① 信号機の数
- ② 土地の広さ
- ③ 人のかず

さあ、どれだと思いますか。①の子もいるね。②の子もいるね。③の子もいるね。では、正解は③の人の数です。この間新聞で見た人いますか？1月31日にあま市の人口が88,888人になって、赤ちゃんに記念品を贈られたという記事が出ていましたね。みんなも88,888人のうちの1人なんだね。

では第2問「あま市の花」はいったいなんでしょう。

- ① キク
- ② ユリ
- ③ ヒマワリ

正解は②のユリだそうです。すがすがしく、ユリのように発展していけるようにと言う願いが込められているそうです。

では、第3問これは何か分かるよね。あま市のジュニア検定でも、美和東小の校章について問題が出たみたいだけど、これは、七宝小、伊福小、宝小、秋竹小の校章です。なんだか似てるよね。この文字の回りのマークをいったい何というのでしょうか。

- ① ほしあみ
- ② 花ざし



③ 七宝つなぎ

正解は、③の七宝つなぎだです。七宝つなぎといえば、そう、校歌です。校歌の三番の歌詞に「七宝つなぎに スクラム組んで ともにがんばる なかま っていていな」という歌詞があります。

では第4問校歌を作った人は誰でしょう。ええ、前に書いてある？見ちゃいかんよ。

① 児童会長

② 校長先生

③ 町長さん

正解は②の校長先生です。校長室に写真が飾られていますが、初代の校長先生の横井廣海校長先生が作詞をされたそうです。歌詞には、秋竹小学校の子にこんなふうになってほしい、秋竹小学校がこんな学校になるといいという願いが込められています。

では、最後の問題、秋竹小学校の卒業式は、今年は第何回でしょう。

① 30回

② 40回

③ 50回

今年は飛行機が飛んできて運動場でエプロンをして写真を撮ったよね。あれは、40周年を記念して写真をとりました。3月20日の卒業式までに、6年生は小学校で学ぶべきことは全部学んで、小学校でやりたかったことはしっかりやって、過ごして下さい。1年生から5年生も、6年生から学んだりしっかり遊んだりして残りの日々を大切に過ごして下さい。